

コロナ禍のなかでくく

今年度の1年も新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、様々なイベントの中止、自粛が相次ぎました。いまだに続くコロナ禍の中でWithコロナとしてどれだけ地域がつながっていただけるかを問われた1年になりました。



宮の原中学校地域協議会がお届けするNEWSレターくくく

発行：宮の原中学校地域協議会 2022年2月4日

みやちゅう応援団だより

No.14

令和3年実行委員の皆さん



令和3年、4年
宮の原中学校区成人式開催！！くく

令和4年実行委員の皆さん



祝 成人	
みやちゅう応援団	
(宮の原中学校地域協議会)	
株式会社 新日本通信	
上福工業株式会社	琴川地区自治会連合会
株式会社アオショー	宮の原地区連合自治会
株式会社水尾堂備前	富士見地区連合自治会
コボリ洋菓子店	増原地区連合自治会
株式会社 ついで母屋の みどうさん屋	ヨコオ保険事務所
花と緑の街みどうさん屋	サトーカメラ株式会社
宮の原中学校区会審美委員会	

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、延期になっていた令和3年宮の原中学校区成人式を令和3年11月14日(日)宮の原中学校体育館アリーナにて、令和4年宮の原中学校区成人式は令和4年1月9日(日)宇都宮東武ホテルグランデにて開催することができました。こんなご時世にも負けずにすっかり成長されたみやちゅう卒業生たちの元気な笑顔がいっぱい！！

「新成人の皆さん、本当におめでとうございます！！」
胸を張ってたくましく未来を歩んでください！！

令和3年度

宮の原中学校地域協議会活動報告>>

活気ある学校生活

のために>>>

本部>>>

- 5/25
芝桜植え込み
- 5/27
第1回地域協議会開催
- 11/9
第2回地域協議会開催



中庭へ芝桜を植え込む作業。終了とともに大雨が！危機一髪！

宇都宮市立宮の原中学校長

大島 誠



保護者・地域の皆様には、日頃より本校教育に対しご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、多くの行事が延期や変更等になりましたが、できる範囲で実施していこうと教職員で一致団結し乗り越えてきました。新型コロナウイルス感染症が、宇都宮はもちろん、日本や世界のすべての場所で終息へ向かい、生徒・保護者・地域の皆様が安心して生活できる環境になることを願っています。さて、子どもたちが学習や運動などに安心して取り組むことができる環境づくりをすすめることが「魅力ある学校づくり地域協議会」の役割だと思います。宮の原中学校区には、子どもたちと密接に関わりたいと思う大人の方がたくさんいらっしゃいます。元気な学校づくりのために、そういう方々と学校がさらに結びつきを深め、「学校に協力しよう！応援しよう！」という思いを一層強いものにしていく必要があります。そこで学校は、今後ますます地域に根ざした教育活動の改善・充実を図っていかねばなりません。そのためには、今後とも保護者・地域の皆様には、何とぞご支援・ご協力のほどお願い申し上げます。

生徒の健全育成>>

- 6、7、9、10、11、12、2、3月の各1日
朝のあいさつ運動



朝のあいさつ運動は雨天でも



第1回地域協議会

コロナ禍を抜けたあとの地域活動について>>>

宮の原中学校地域協議会会長

古川 澄雄



長きにわたるコロナ禍において宮の原中学校の生徒も地域も活動が制限されております。しかし、コロナ禍は、いつか終息します。コロナ禍で考える機会を与

えてもらった我々の役割は、終息後の活動に向けて準備をすることだと思います。このような状況下にあっても中学校の生徒たちは、学び、考え、成長するための努力をしています。中学校は地域のランドマークであり、社会的活動の拠点、有事の際の避難場所であるなど、我々にとってなくてはならないものです。地域協議会の目的である「学校、家庭、地域が一体となって地域に根差した活力ある学校づくりの推進」に向けて、少しずつではありますが、活動を再開していきたいと思っております。今後とも皆様のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

地域/家庭育成>>>

- 6/6
「中鶴田の大フジの会」の除草作業
- 8/30 コミュニティ
カレンダー配布



生徒会執行部の皆さんありがとう

学校支援>>>

- 7/21
図書ボランティア活動
(南図書館職員による図書
修繕指導)
- 7/26 8/25 12/21
図書ボランティア活動
(図書の整備など)
- 11/20 読み聞かせ



中央図書館司書の三田さん

【みやちゅう応援だより編集】

地域学校協働活動推進員 森田・大澤

【連絡窓口】宮の原中学校 副校長 中村 孝之

宮の原中学校 ☎028-648-2226

